

Meisterqualität seit 65 Jahren - Made in Germany

Maurer Pinselfabrikation bietet Spezialanfertigungen in Sondergrößen

Das traditionelle Familienunternehmen Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation startet schwungvoll ins neue Jahr.

Der Spezialist für Nischenmärkte und individuelle Sonderanfertigungen stellt alle Arten von Pinseln und Bürsten mit hohen Qualitätsanforderungen in eigener Fabrikation her. Hierbei setzt das Unternehmen verstärkt auf die Produktion von Kleinserien und nimmt dadurch bereits seit vielen Jahren eine Sonderstellung in der Bürsten- und Pinselindustrie ein.

Malerdeckenbürsten

Zum aktuellen Liefer Sortiment gehören beispielsweise Malerdeckenbürsten, in Bündeln gesetzt und vulkanisiert, die auch nach Kundenwünschen und Vorgaben in individuellen Längen und farblichen Zusammenstellungen geliefert werden können. Die Körper der Malerdeckenbürsten erhält der Kunde sowohl in Kunststoff, Holz lackiert als auch in natur.



Die Herstellung von Bürsten und Pinseln in Handarbeit setzt fundiertes Fachwissen und handwerkliches Können mit großem Fingerspitzengefühl voraus



Nachfolgend ein Auszug aus dem aktuellen Lieferprogramm, zum Beispiel die

Malerdeckenbürste Nr. 617302 H

mit Orel-Nylonmischung, vulkanisiert, eckigem Holzkörper, Holzgriff und Metallhalter. Grösse: 175 x 80 mm, sichtbare Borstenlänge/SBL: 95 mm.

Die **Malerdeckenbürste Nr. 617302**, (ohne Abbildung) mit Orel-Nylonmischung, vulkanisiert, eckigem Kunststoffkörper, Kunststoffgriff, Metallhalter,



Grösse: 175 x 80 mm, SBL: 95 mm.

Weiter im Sortiment findet man die **Malerdeckenbürste-Nr. 617002 HK**. Mit reiner Chinaborste, 90% Tops, heller Mantel, dunkle Einlage, vulkanisiert, eckiger Holzkörper lackiert, mit Holzgriff und Metallhalter (siehe Bildmitte). Grösse: 175 x 80 mm, SBL: 89 mm.

Malerdeckenbürste-Nr. 617402

Alu-Reihengepresst, PVC-schwarze Einlage, weißer Mantel, Kunststoffgriff



schwarz, Metallhalter, Grösse: 175 x 80 mm, SBL: 89 mm (siehe Bild rechts, mitte).

Auch im Sortiment befinden sich die **Malerdeckenbürste-Nr. 617202** in Nylon grau, vulkanisiert, mit eckigem Kunststoffkörper, Kunststoffgriff und Metallhalter. Grösse: 175 x 80 mm, SBL:

Die Fassadenbürste-Nr. 61710 H

wird angeboten mit eckigem Holzkörper, lackiert, Holzgriff und Metallhalter, rei-

Meisterqualität seit 65 Jahren - Made in Germany

Maurer Pinselfabrikation bietet Spezialanfertigungen in Sondergrößen



ner Chinaborste, 90 % Tops, mit hellen Borsten, vulkanisiert. Grösse: 135 x 60 mm. SBL: 76 mm.

Die **Fassadenbürste-Nr. 61713 G** ist erhältlich mit ovalem Holzkörper, lackiert, Holzgriff und Metallhalter, mit reiner Chinaborste, 90 % Tops, hellem Mantel, dunkle Einlage, vulkanisiert. Grösse: 150 x 65 mm. SBL: 76 mm. (siehe Foto oben links).

Den **Annetzer** mit 55 mm Durchmesser gibt es in reiner Natur-Fibre, hitzebeständig und Metallring mit Vorband, roher Holzstil. SBL 85 mm. Auch lieferbar in Rosshaar. (Foto links unten).

Malerabstauber und Staubbesen werden mit reinen Chinaborsten oder Natur-Fibre angeboten, z.B. der 4-reihige **Malerabstauber-Nr. 61714**. Grösse: 150 x 45 mm. SBL: 64 mm. Er ist auch als Stupfbürste geeignet, mit reinen hellen Chinaborsten oder gemischt. Das Liefersortiment beinhaltet noch den einfachen **Malerabstauber-Nr. 4110**, in der Grösse: 170 x 27 mm, SBL: 52 mm sowie den 3-reihigen **Malerabstauber-Nr. 61715**, Grösse: 170 x 27 mm, SBL: 64 mm, mit reinen hellen Chinaborsten oder gemischt und den **Staubbesen-Nr. 61716** mit langem Stil, reinen hellen Chinaborsten in Reihe gesetzt (siehe Foto rechts oben).

Firma Maurer entwickelt und fertigt seine Pinsel und Bürsten nach speziellen Vorgaben und Anforderungen und auch



in kleinen Stückzahlen. Weiter gehören Flächenstreicher und Flachpinsel zur aktuellen Produktpalette des Hauses.

Z.B. der **Flächenstreicher-Nr. 2761**, SBL: 115 mm mit 12. Stärke. Sonderanfertigungen in 5", 6" und 7" auch in längerer Ausführung, mit heller oder grauer Borste, Messingzwinde, Biberschwanzstiel. Andere Größen auf Anfrage. Das Flachpinselsortiment 1. Stärke, ist auch lieferbar in verschiedenen Synthetik-Borsten. Ebenso Flachpinsel 1. Stärke, liefer-

bar mit schwarzen, hellen oder weiß gebleichten Borsten 5" bis 8". Als Sondergrösse in 30 cm und 40 cm. **Artikel-Nr. 430 SCM**, SBL: 50 mm mit schwarzer Borste. **Artikel-Nr. 430 H**, SBL: 50 mm, mit heller Borste. **Artikel-Nr. 460 WE**, SBL: 50 mm, extra weiß gebleichte Borste. Den Flachpinsel 1. Stärke (Metall frei) gibt es mit hellen Borsten und roter Kunststoffhülse, **Artikel-Nr. 410 K** (siehe Foto rechts unten). Bei den **Heizkörperpinseln** sind z.B. Sonderprägungen auf dem Pinsel oder den Zwingen



Handgearbeitete
Malerbürsten
in bester Qualität!

NEU

der Maurer Backpinsel mit rostfreiem Edelstahlblech

das Kundengeschenk mit Weihnachtsgruss
und Ihrem Firmenlogo



hier könnte Ihr Logo sein!

Sie können natürlich auch alle anderen Pinsel aus unserem Sortiment
als Kundengeschenke ordern und mit Ihrem Logo versehen lassen!

Fritz **maurer**
& Sohn

Rudolf-Diesel-Str. 8
D-91572 Bechhofen
Tel.: 09822-382
Fax: 09822-7230
www.maurer-pinsel.de
www.maurer-erotikpinsel.de
E-Mail: info@maurer-pinsel.de



Maurer-Pinsel.de

Meisterqualität seit über 60 Jahren

Meisterqualität seit 65 Jahren - Made in Germany

Maurer Pinselfabrikation bietet Spezialanfertigungen in Sondergrößen



mit dem Firmennamen oder Logo des Kunden auf Wunsch gegen einen Aufpreis möglich. Borstenlängen auf Anfrage. Die Heizkörperpinsel gibt es mit hellen Borsten, in den Sondergrößen 5", 6" und 8", **Artikel-Nr. 636**, dann den **Plattpinsel** gebogen, mit Kunststoffborsten, **Artikel-Nr. 214** oder den **Plattpinsel** gerade **Artikel-Nr. 204**. Weiter gibt es den **Plattpinsel** gebogen mit Orel Mix Borsten, **Artikel-Nr. 219 W** oder den **Plattpinsel** gerade, **Artikel-Nr. 209 W**. Den Heizkörperpinsel gebogen mit reinen Fibre Borsten, **Artikel-Nr. 636 F** und den Heizkörperpinsel gerade, **Artikel-Nr. 636 FG**. Den Heizkörperpinsel gebogen (Metall frei) helle Borsten, rauer Holzstiel, **Artikel-Nr. 636 KGO** und Heizkörperpinsel gerade, **Artikel-Nr. 636 KG**. Sowie den Heizkörperpinsel gebogen (Metall frei) weiße Nylon Borsten, Kunststoffstiel, **Artikel-Nr. 636 NK** (siehe Foto links oben).

Drahtpinsel gibt es rund und flach auf Anfrage. **Artikel-Nr. 636 G, 636 D, 412 D, 412 DVAM, 10131, 600 AD, 601 KD** mit kurzem Stiel und **412 DBK** (siehe Foto rechts oben).



Durchlaufpinsel- Spezialpinsel

(siehe Foto rechts unten) Firma Maurer fertigt auch gerne Spezial-Durchlaufpinsel, Teile-Reinigungspinsel, mit oder ohne Gewinde in Top-Qualität. Senden Sie bitte Ihre Anfrage!

Mit dem großen Sortiment an Zwingen können die Pinsel individuell nach Kundenwunsch bestückt werden. Einige Produkte hat Firma Maurer rechtlich geschützt (Geschmacksmusterschutz). Dieser schützt ein Produkt in Form und Design.

Meisterqualität seit 65 Jahren - Made in Germany

Maurer Pinselfabrikation bietet Spezialanfertigungen in Sondergrößen

Ein Kopieren dieser Produkte oder diese in den Handel zu bringen ist ohne Wissen und Einverständnis der Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation nicht gestattet.

Zu den Pinseln für spezielle Aufgaben gehören auch die **Leimpinsel und Strichzieher** und runden das umfangreiche Angebot ab. Auf Anfrage werden einige dieser Pinsel mit Synthetikborsten oder Borstenmischungen gefertigt.

Der **Warmleimpinsel-Nr. 1180** hat eine helle Borste, eine Nickelkapsel, Draht an Borste und Kapsel und Patentleimstiele.

Der **Kaltleimpinsel-Nr. 1179** hat reines natur Fibre, eine Nickelkapsel, Draht an Fibre und Patentleimstiele.

Der **Schrägstrichzieher-Nr. 681 K** hat Kunststoff Borste, einen langen Stiel, die Variante mit dem kurzen Stiel ist unter der **Artikel-Nr. 681 KK** erhältlich.

Der **Schräkstrichzieher-Nr. 661 KK** hat schwarze Borste und einen kurzen Stiel. Die Variante mit dem langen Stiel ist unter der **Artikel-Nr. 661** erhältlich.

Der **Strichzieher** gerade und rund mit roten Nylon Borsten und Kunststoffhülle kann unter der **Artikel-Nr. 1051** bestellt werden. Der **Strichzieher** flach, mit weißen Nylon Borsten, einer Blechzwinge und rohem Stiel ist unter **Artikel-Nr. 600** erhältlich. Der flache **Strichzieher** mit weiß gebleichten Borsten und Nickelzwinge, ist in den Sondergrößen 26 bis 40 lieferbar. **Artikel-Nr. 600 N**. Den **Schrägstrichzieher** rund/spitz geformt, mit weiß gebleichten Borsten und Nickelzwinge gibt es in den Sondergrößen 26 bis 40 und ist unter der **Artikel-Nr. 600 NR 026** bestellbar.

Die Herstellung von Pinseln und Bürsten in Handarbeit setzt ein fundiertes Fachwissen und handwerkliches Können mit großem Fingerspitzengefühl voraus. Das gut geschulte Fachpersonal, arbeitet in Synergie mit einer Gruppe talentierter junger Mitarbeiter zusammen.

Die drei Töchter des Firmenchefs sind in führenden Positionen im elterlichen Betrieb tätig, der regelmäßig auch junge



Menschen zum Pinsel- und Bürstenmacher ausbildet. Das engagierte Mitarbeiterteam ist bestens gerüstet für die Erledigung künftiger kreativer Aufgaben und Anforderungen, und sorgt für eine posi-

tive Weiterentwicklung des Unternehmens in 2013.

Text & Fotos © Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation,
Bearbeitung Brush Scene®

Fritz **M**aurer
& Sohn

Inh.: Horst Maurer

Rudolf-Diesel-Str. 8
D-91572 Bechhofen
Tel.: 09822-382
Fax: 09822-7230

www.maurer-pinsel.de

www.maurer-erotikpinsel.de

E-Mail: info@maurer-pinsel.de

Master craftsmanship for 65 years - Made in Germany

Maurer Pinselabrikation offer special size, custom-made brushes

The traditional, family-run business Fritz Maurer & Sohn Pinselabrikation are starting the New Year with zest!

A specialist in niche markets and custom makes, Maurer Pinselabrikation offer a comprehensive range of high quality brushes and paintbrushes from their own manufacture. The company has increasingly expanded production of small series and has thus for many years already occupied a special position in the brush industry.

Ceiling brushes

The current product range includes ceiling brushes with vulcanized bristle bundles that are available in different lengths and color compositions according to customer requirements and specifications. Customers have a choice of plastic or wood brush back, whereby wood backs may be varnished or untreated.

Below is an excerpt of the current product range, e.g.



Making brushes by hand requires a high level of expertise involving a great deal of craftsmanship and skill



Ceiling brush No. 617302 H

Filled with Orel nylon mix, vulcanized, rectangular back, wooden handle and metal holder. Size 175 x 80 mm, Visible Bristle Length /VBL: 95 mm.

Ceiling brush No. 617302

(no illustration) Filled with Orel-nylon mix, vulcanized, rectangular plastic back, plastic handle, metal holder. Size 175 x 80 mm, VBL: 95 mm.



Ceiling brush No. 617002 HK

Filled with pure China bristle, 90% tops, bright trim and dark inner fill, vulcanized, rectangular, varnished wooden back, wooden handle and metal holder (see middle illustration). Size 175 x 80 mm, VBL: 89 mm.

Ceiling brush No. 617402

Filled in rows on aluminium plate, black inner PVC fill, white trim, black plastic handle, metal holder, size 175 x 80 mm, VBL: 89 (see illustration on right).



Ceiling brush No. 617202

is available in grey nylon, vulcanized, with rectangular plastic back, plastic handle and metal holder. Size 175 x 80 mm; VBL.

Facade brush No. 61710 H

This special brush is available with rectangular wooden back and varnished wooden handle and metal holder, pure China bristle, 90% tops with bright bristle filling, vulcanized. Size: 135 x 60 mm. VBL 76 mm.

The range also includes

Master craftsmanship for 65 years - Made in Germany

Maurer Pinselfabrikation offer special size, custom-made brushes



Facade brush No. 61713 G

Is available with oval wooden back, varnished, wooden handle and metal plate, made from pure China bristle, 90% tops, bright outer trim and dark inner fill, vulcanized. Size: 150 x 65 mm. VBL: 76 mm (see illustration upper left corner).

The 55 mm diameter stipple brush is available with pure natural fiber, heat-resistant, comes with metal ring and band, and has an untreated wooden handle. VBL 85 mm. Also available with pony hair (see illustration bottom left).

Decorator dust brushes and dusting brushes are available with pure China bristle or natural fiber filling, e.g. **4-row decorator dust brush No. 61714**. Size: 150 x 45 mm. VBL: 64 mm. This brush is also suitable for use as a spotting brush, with bright China bristle fill or mixed fill. The range includes **the simple decorator dust brush No. 4110**, available in size: 170 x 27 mm, VBL: 52 mm, as well as the **3-row decorator dust brush No. 61715**, size: 170 x 27 mm, VBL: 64 mm, with pure bright China bristle or bristle mix, and **dust broom No. 61716** with long handle and pure bright China bristle filled in rows. (see illustration on upper right corner).

Messrs. Maurer develop and manufacture their brushes and brooms according to explicit requirements and in small volumes. The current range also includes distemping brushes/wall brushes and flat paint brushes, e.g. **distemping**



brush No. 2761, VBL: 115 mm, strength 12. Special makes are available in lengths 5", 6" and 7", and longer designs, with bright or grey bristle fill, brass ferrule, beaver tail handle. Other sizes on request. The flat brush range strength 1 is also available with different synthetic bristle fillings. Flat brushes, strength 1, are available in black, bright or white bleached bristle lengths 5" to 8". As special sizes in 30 cm and 40 cm. **Article No. 430 SCM**, VBL: 50 mm with black bristles. **Article No. 430 H**, VBL: 50 mm, with bright bristles. **Article No 460**

WE, VBL: 50 mm, extra white bleached bristle. The flat brush strength 1 (metal free) is available with bright bristles and **red synthetic ring. Article No. 410 K** (see illustration bottom right).

Messrs. Maurer develop and manufacture their brushes and brooms according to explicit requirements and in small volumes. The current range also includes distemping brushes/wall brushes and flat paint brushes, e.g. **distemping brush No. 2761**, VBL: 115 mm, strength 12. Special makes are available in lengths

Master craftsmanship for 65 years - Made in Germany

Maurer Pinselfabrikation offer special size, custom-made brushes



5", 6" and 7", and longer designs, with bright or grey bristle fill, brass ferrule, beaver tail handle. Other sizes on request. The flat brush range strength 1 is also available with different synthetic bristle fillings. Flat brushes, strength 1, are available in black, bright or white bleached bristle lengths 5" to 8". As special sizes in 30 cm and 40 cm. **Article No. 430 SCM**, VBL: 50 mm with black bristles. **Article No. 430 H**, VBL: 50 mm, with bright bristles. **Article No. 460 WE**, VBL: 50 mm, extra white bleached bristle. The flat brush strength 1 (metal free) is available with bright bristles and red synthetic ring. **Article No. 410 K** (see illustration on the top, left).

Upon customers' request, and at an additional charge, Maurer offer the option to have one's company name or logo embossed on the brush or the ferrule of their **radiator brushes**. Bristle lengths on enquiry. Radiator brushes are available with bright bristle filling, in special sizes 5", 6" and 8", angled, e.g. **Article No. 636**, with synthetic bristle filling, e.g. **Article No. 214**, or flat and straight e.g. **Article No. 204**. Radiator brushes are available angled with Orel mix bristles,



e.g. **Article No. 219 W** or straight, e.g. **Article No. 209 W**. Radiator brush is also available as angled version with pure bristle filling, e.g. **Article No. 636 F**, or as straight version, e.g. **Article No. 636 FG**. Angled (metal free radiator brushes are also available with bright bristle fill

and untreated wooden handle, e.g. **Article No. 636 KGO**, or straight, e.g. **Article No. 636 KG**. The angled radiator brush with the **Article No. 636 NK** (metal free) has a white nylon bristle filling and a plastic handle, (see upper right illustration).

Master craftsmanship for 65 years - Made in Germany

Maurer Pinselfabrikation offer special size, custom-made brushes

Flat or round wire brushes are available on request. **Article Nos. 636 G, 636 D, 412 D, 412 DVAM, 10131, 600 AD, 601 KD** with short handle and **412 DBK** (see top right illustration).

Flow-Through brush - special brush (see top right illustration). Messrs Maurer are pleased to make top quality special flow-through brushes and parts wash brushes, with or without thread. Please send us your enquiry!

The wide range of **ferrules** means brushes can be filled according to customers' need and requirements. Maurer has taken out patents on a range of their products to protect their design and shape (design patents). Copying these products or placing them on the market without prior knowledge or permission from Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation is not permitted.

Glue brushes and liners

These products are among the special makes rounding off the company's comprehensive product range. On request, some of these brushes are manufactured with synthetic bristles or bristle mixes.

Hot glue brush No. 1180 features bright bristles, nickel ring, wire on bristle and ring and patented glued handle.

Cold glue brush No. 1179 has a pure natural fiber filling, a nickel ring, wire on fiber and patented glued handle.

Angle liner brush No. 681 K has synthetic bristles, a long handle; the short version is available under **Article No 681 KK**.

Angle liner brush No. 661 KK has black bristles and a short handle. The long-handled version is available under **Article No. 661**.

The **straight or round liner brush** featuring red nylon bristles and plastic ring can be ordered under **Article No. 1051**. The flat liner brush with white nylon bristles, metal ferrule and untreated wooden handle is available under **Article No. 600**. The flat liner brush with white bleached bristles and nickel ferrule is available in special sizes 26 to 40. **Article No. 600 N**.



The angle liner brush, in round or tapered design, with white bleached bristles and nickel ferrule is available in special sizes 26 to 40 and can be ordered under **Article No. 600 NR 026**.

Making brushes by hand requires a high level of expertise involving a great deal of craftsmanship and skill. The company's well trained staff work in synergy with a group of young and talented co-

workers. The company owner's three daughters hold leading positions in the family business, where young people also regularly train to become brush makers. The dedicated staff team is well prepared to master future creative tasks and challenges and will thus ensure the positive development of the company in 2013.

*Text & Photos © Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation,
Editing Brush Scene®*

Fritz Maurer
& Sohn

Fritz Maurer & Sohn Pinselfabrikation
Inh. Horst Maurer
Rudolf-Diesel-Str. 8
D-91572 Bechhofen / Germany
Tel. ++49-(0)9822-382
Fax ++49-(0)9822-7230
E-Mail: info@maurer-pinsel.de
www.maurer-pinsel.de
www.maurer-erotikpinsel.de

